



Ottawa Board of Health Communication Items (*held on file by the Board of Health Secretary*)

1. Letter from Mayor Mary Smith, Board of Health Chair, Peterborough Public Health, to the Honourable Yasir Naqvi, Attorney General of Ontario, regarding *Ontario's safe and sensible framework to manage federal legalization of cannabis* (September 14, 2017)
2. Letter from Mr. Jesse Helmer, Board of Health Chair, Middlesex-London Health Unit, to the Honourable Dr. Eric Hoskins, Minister of Health and Long-Term Care, regarding *Fluoride Varnish Programs for Children at Risk for Dental Caries* (September 26, 2017)
3. Letter from the Ontario Oral Health Alliance to Medical Officers of Health, Chairs of Boards of Health and Senior Managers of oral health programs, regarding *Report on access to public dental programs in Ontario: An analysis based on interviews with Public Health Units* (September 28, 2017)
4. Letter from Mr. Ralph Walton, Regional Clerk/Director of Legislative Services, the Regional Municipality of Durham, to the Honourable Kathleen Wynne, Premier, Minister of Intergovernmental Affairs, regarding *Memorandum from Dr. R. Kyle, Commissioner and Medical Officer of Health – re: Vaccine Recommendations for Child Care Workers* (October 12, 2017)
5. Letter from Mr. Joe Faas, Board of Health Chair, Municipality of Chatham-Kent, to the Honourable Dr. Eric Hoskins, Minister of Health and Long-Term Care, regarding *Response to the Report of the Minister's Expert Panel on Public Health* (October 18, 2017)
6. *Peterborough Public Health Board of Health Response to the Report of the Minister's Expert Panel on Public Health* (October 18, 2017)



Documents de communication du Conseil de santé d'Ottawa (*versés au dossier par le secrétariat du Conseil de santé*)

1. Lettre de la mairesse Mary Smith, présidente du Conseil de santé du Bureau de santé de Peterborough, à l'honorable Yasir Naqvi, procureur général de l'Ontario, ayant pour objet *le cadre sûr et judicieux pour gérer la légalisation du cannabis par le gouvernement fédéral* (14 septembre 2017).
2. Lettre de M. Jesse Helmer, président du Conseil de santé du Bureau de santé de Middlesex-London, à l'honorable D^r Eric Hoskins, ministre de la Santé et des Soins de longue durée, ayant pour objet *les programmes d'application de vernis fluoré chez les enfants à risque de carie dentaire* (26 septembre 2017).
3. Lettre de l'Ontario Oral Health Alliance aux médecins chefs en santé publique, aux présidents des conseils de santé et aux cadres supérieurs des programmes de santé bucco-dentaire, ayant pour objet *le rapport sur l'accès aux programmes de soins dentaires publics en Ontario, une analyse fondée sur des entrevues avec les représentants des bureaux de santé publique* (28 septembre 2017).
4. Lettre de M. Ralph Walton, greffier régional et directeur des Services législatifs de la municipalité régionale de Durham, à l'honorable Kathleen Wynne, première ministre de l'Ontario et ministre des Affaires intergouvernementales, ayant pour objet *la communication du D^r R. Kyle, commissaire et médecin chef en santé publique, sur les recommandations de vaccination pour les travailleurs des services de garde d'enfants* (12 octobre 2017).
5. Lettre de M. Joe Faas, président du Conseil de santé de la municipalité de Chatham-Kent, à l'honorable D^r Eric Hoskins, ministre de la Santé et des Soins de longue durée, ayant pour objet *la réponse au rapport du Comité ministériel d'experts sur la santé publique* (18 octobre 2017).
6. *Réponse du Conseil de santé du Bureau de santé de Peterborough au rapport du Comité ministériel d'experts sur la santé publique* (18 octobre 2017).